



IN ANERKENNUNG BESONDERER VERDIENSTE
UM DIE DENKMALPFLEGE VERLEIHT
DIE SENATSVERWALTUNG FÜR STADTENTWICKLUNG UND UMWELT
AUF VORSCHLAG DES LANDESDENKMALAMTES BERLIN

DER

GÄRTNERINITIATIVE
ARNSWALDER PLATZ

DIE FERDINAND-VON-QUAST-MEDAILLE.

BERLIN, DEN 01.12.2016

ANDREAS GRISEL

SENATOR FÜR STADTENTWICKLUNG UND UMWELT

DIE GÄRTNERINITIATIVE ARNSWALDER PLATZ ZEICHNET SICH DURCH IHRE REGELMÄSSIGEN EINSÄTZE AM ARNSWALDER PLATZ UND IHR VORBILDLICHES ENGAGEMENT ZUR PFLEGE DIESER ÖFFENTLICHEN GRÜNANLAGE AUS. BEI DEN MONATLICHEN GÄRTNERINITIATIVEN TREFFEN SICH ZAHLREICHE AKTIVE AUS DER NACHBARSCHAFT, DARUNTER AUCH KINDER.

AUF DEM GEBIET DES ARNSWALDER PLATZES LEGTE ZUERST STADTGARTENDIREKTOR HERMANN MÄCHTIG 1904-1907 EINE GARTENANLAGE AN. DIE HEUTIGE GESTALTUNG GEHT AUF STADTBAUDIREKTOR RICHARD ERMISCH ZURÜCK, ALS HIER IN DEN FRÜHEN 1930ER JAHREN DER MONUMENTALE FRUCHTBARKEITSBRUNNEN VON HUGO LEDERER AUFGESTELLT WURDE.

DEM MUSTERGÜLTIGEN EINSATZ DER GÄRTNERINITIATIVE ARNSWALDER PLATZ IST ES WESENTLICH ZU VERDANKEN, DASS DIESER BESONDERE ORT IM BÖTZOWVIERTEL NUN SCHRITTWEISE WIEDERHERGESTELLT UND KONTINUIERLICH GEPFLEGT WIRD. DIE EHRENAMTLICH ORGANISIERTE INITIATIVE SORGT INTENSIV FÜR EINE BESONDERS FRUCHTBARE ZUSAMMENARBEIT MIT DEN ZUSTÄNDIGEN BEHÖRDEN IM BEZIRK UND BEIM SENAT, MIT LANDESEIGENEN BETRIEBEN UND SPONSOREN.